

## **L'ARS rend hommage au Dr Pierre PERUCHO Médecin anesthésiste au Centre hospitalier de Perpignan, coordonnateur de la gestion des risques associés aux soins, et délégué régional de la FNEHAD en Occitanie**

**L'Agence régionale de santé Occitanie tient à rendre hommage au Dr Pierre Perucho, dont le décès à l'âge de 70 ans, a été annoncé par sa famille. Une personnalité très engagée au service de la santé dans notre région.**

Praticien hospitalier en anesthésie-réanimation au Centre hospitalier de Perpignan depuis 1984, le Dr Pierre Perucho a été unanimement apprécié au travers de ses multiples engagements professionnels au service de la santé, bien au-delà des frontières des Pyrénées-Orientales, à l'échelle de la région Occitanie comme au plan national.

Personnalité emblématique pour de nombreux acteurs de santé en Occitanie, il a marqué tous ses interlocuteurs par de remarquables capacités à créer des liens, à fédérer des partenaires nombreux et différents, et à les mobiliser collectivement pour faire avancer des projets souvent innovants. De longue date, le Dr Pierre Perucho a accompagné des travaux portés par l'ARS depuis sa création. Il a notamment joué un rôle très actif dans le développement des dispositifs d'hospitalisation à domicile en Occitanie, en tant que Délégué régional de la Fédération nationale des établissements d'hospitalisation à domicile (FNEHAD) depuis 2008. Sa vision prospective et son expertise des réalités territoriales l'ont amené à s'investir dans de nombreux travaux nationaux, pour le Ministère de la santé comme pour la Haute autorité de santé (HAS), dont il était expert-visitateur auprès des établissements engagés dans des démarches de certification pour la qualité des soins.

Cette expertise a été mise au service de nombreux autres engagements. Médecin coordonnateur de la gestion des risques associés aux soins depuis 2013, le Dr Pierre Perucho a été un acteur de terrain incontournable pendant toute la période de gestion de la crise Covid en Occitanie. En lien avec l'Association Joseph Sauvy, il s'est aussi mobilisé activement en faveur de l'accès aux soins hospitaliers pour les personnes vivant avec un handicap. Il a apporté également tout son appui à la formation des futurs professionnels de santé, médicaux et paramédicaux. Enfin, depuis l'installation de la première Conférence régionale de la santé et de l'autonomie en Languedoc-Roussillon (CRSA), il s'est investi dans ces travaux, et il participait encore récemment aux commissions de la CRSA sur l'offre de soins et sur les droits des usagers.

Ces nombreuses initiatives illustrent pleinement l'esprit innovant d'un homme de convictions et d'énergie, profondément attaché à faire avancer les questions de santé, pour toujours mieux répondre aux besoins de nos concitoyens.

L'Agence régionale de santé salue la mémoire du Dr Pierre Perucho et adresse ses sincères condoléances à l'ensemble de ses proches, son épouse et sa famille, ses amis et tous ceux qui ont partagé à ses côtés un engagement professionnel au service de notre santé en Occitanie.